

LA SEMAINE QUÉBEC DANSE À SHERBROOKE

Bilan d'une première édition

La première édition de la Semaine Québec Danse, organisée sous l'initiative du Regroupement québécois de la danse, se déroulait du 23 au 29 avril à travers la province. À Sherbrooke, plusieurs organismes ont joint le mouvement en offrant des activités gratuites tout au long de la semaine, afin de souligner la vitalité de la danse, tout en permettant au public de découvrir cet art sous différentes facettes.

La compagnie de danse Sursaut présentait pour l'occasion *Aventures impromptues*, deux ateliers d'improvisation avec les danseurs de la compagnie. Un événement de spontanéité chorégraphique qui a offert au public plusieurs moments de surprise, mais aussi un contact différent avec la création en danse contemporaine.

La compagnie de danse Axile, en collaboration avec Anime-Action, Tom Casey, Annie Deslongchamps, Namrata Khandekar-Boileau, Sankofa, Swing Sherbrooke et Tumbao Cubano, a offert *Mille et un pas*. Le public a pu exécuter quelques mouvements en compagnie des danseurs et voir des extraits de swing, de danse indienne, tzigane, de salsa cubaine, de hip-hop et de danse contemporaine.

L'événement Québec Danse a permis des rencontres stimulantes et a souligné de façon particulière le travail artistique et l'implication des organismes et des danseurs auprès de la communauté. Il s'agit d'une belle vitrine pour accroître la visibilité de la danse en région. À l'an prochain!